

DE L'EFFECTIF!!!!!

MA AURILLAC

Le 09 décembre 2024

Une pénurie d'agents frappe actuellement la Maison d'Arrêt d'Aurillac et cela n'est pas près de changer, 2025 s'annonce plus que compliqué.

Théoriquement, 24 agents de détention et 3 postes fixes sont nécessaires pour que la maison d'arrêt d'Aurillac fonctionne.

Nous finissons l'année 2024 avec 19 agents de détention présents dont 3 temps partiels et seulement 2 postes fixes couverts.

Pour 2025, nous aurons le plaisir de féliciter un de nos collègues qui prend sa retraite.

Récemment au CSA, notre Chef d'établissement a programmé la réquisition d'un agent de détention pour couvrir le troisième poste fixe vacant réorienté greffe, et, l'ouverture du cinquième poste ELSP.

Mathématiquement, 3 agents de détention en moins pour une seule arrivée en CAP, cela nous conduira à tenter de faire fonctionner notre établissement en 2025 avec 17 agents de détention, dont 3 temps partiels, 3 postes fixes et 5 ELSP.

La disponibilité et l'abnégation des agents de la maison d'arrêt ne peuvent plus compenser le manque de personnel toujours plus important d'année en année....

Trop, c'est trop!

L'UFAP UNSA Justice MA AURILLAC demande de reporter la mise en place du troisième poste fixe et du cinquième agent ELSP au mieux en 2026.

L'UFAP UNSA Justice MA AURILLAC demande que nous disposions en urgence de plusieurs sorties d'école.

Pour l'UFAP UNSa Justice Aurillac

B.DEFRANCE

Union Fédérale Autonome Pénitentiaire - UNSa Justice | 15 place du square 15000 Aurillac. Maison d'arrêt d'Aurillac.